



# 元気いっぱい月輪っ子



## 10月になりました



昨日10月1日(木)は衣替えの日でした。子どもたちのスクールコートも半袖から長袖へと変わりました。ほんの2週間ほど前は気温が30度を超え、熱中症を心配していたのが嘘のように、朝晩の気温がぐっと下がる日が続いています。今後は、低い気温、乾燥した空気等の影響により、一般的な風邪やインフルエンザに罹患することも考えられます。気温にあった適切な服装選び、「早寝、早起き、あさごはん」等、改めて健康維持のための生活習慣を見直し、実践して行ってほしいと思います。

また、新型コロナウイルス感染症拡大予防対策、新しい生活様式としての基本的な取り組み、「3密をさける」「マスクの着用」「石けんによる手洗い」を確実に励行することも大切です。感染症拡大予防対策にしっかり取り組むことが、風邪やインフルエンザの予防にもつながると思います。学校でも着実に取り組ませてまいりますので、ご家庭でも着実な取り組みをよろしく願いいたします。

10月1日(木)は2020年の十五夜の日でした。いつものとおり、各教室の授業の様子を参観してまわっていると、6年生教室の廊下側の掲示板に、毛筆の作品「中秋の名月」が掲示されていました。これからの季節は、空気が澄んできて、天体観察に適した季節となります。本日10月2日(金)は満月となる日です。ぜひ、まん丸となったお月様を観察してみてください。

## 全力でがんばりました



9月30日(水)すばらしい秋晴れの下、福島市小学校体育大会陸上競技大会が行われました。本校からは、6年生12名の選手が出場しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、例年とは違った開催となりましたが、選手は日頃の練習の成果を十分に発揮して、全力で競技に取り組みました。その姿が最高にかっこよく、大変立派でした。全員に、大きな大きな花丸をあげます。

Aブロック6年女子ボール投げ：〇〇〇〇さん、6年女子走高跳：〇〇〇〇さんがともに第2位に入賞しました。おめでとうございます。

※月輪小学校のホームページのブログでは、学校だよりをカラーで鮮明にごらんになることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。

※**月輪小学校のホームページのブログ**では、学校だよりをカラーで鮮明にごらんになることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。